



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Verkehrskontrolle und Geschwindigkeitskontrolle

Schönebeck (Verkehrskontrolle)

Am Mittwochabend stellten Beamte in der Friedrichstraße einen 16-jährigen Fahrzeugführer mit einem E-Scooter fest. Dieser Fahrzeugführer telefonierte während der Fahrt und wurde daraufhin angehalten und kontrolliert. Hierbei fiel den Beamten auf, dass kein Versicherungskennzeichen am Fahrzeug war. Nach erfolgter Belehrung gab der Fahrer an, dass das Fahrzeug nicht versichert ist. Somit wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet und das Bußgeld bezüglich des Telefonierens bleibt ihm auch nicht erspart.

Aschersleben (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 08:45 und 09:45 Uhr in der Güstener Straße Richtung Ortsausgang eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 88 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 3 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 2 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste wurde mit 79 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

Staßfurt (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 11:00 und 12:30 Uhr in der Förderstedter Straße Richtung Ortsausgang eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 57 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 2 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 2 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt.